

d'Israël, et l'Esprit-Saint était en lui. Et il avait reçu de l'Esprit-Saint cette révélation qu'il ne verrait point la mort avant d'avoir vu le Christ du Seigneur. Poussé par l'Esprit, il vint dans le temple. Et comme les parents de l'Enfant Jésus l'y apportaient, afin de se conformer aux coutumes légales, il le prit entre ses bras, et bénit Dieu, et dit : "C'est maintenant, Seigneur, que vous laissez, selon votre parole, votre serviteur s'en aller en paix, puisque mes yeux ont vu le salut qui vient de vous, que vous avez préparé pour être devant la face de tous les peuples la lumière qui éclairera les nations, et la gloire d'Israël votre peuple."

Et son père et sa mère étaient dans l'admiration des choses que l'on disait de lui. Et Siméon les bénit, et dit à Marie sa Mère : "Voici que cet Enfant est établi pour la ruine et la résurrection d'un grand nombre en Israël, et comme un signe de contradiction. Et le glaive traversera votre âme. Ainsi seront révélées les pensées cachées dans beaucoup de cœurs."

Il y avait aussi une prophétesse, Anne, fille de Phanuel, de la tribu d'Aser : elle était d'un âge fort avancé, elle avait vécu sept ans avec son mari, depuis sa virginité. Restée veuve, et âgée alors de quatre-vingt-quatre ans, elle ne quittait point le temple, servant Dieu nuit et jour dans les jeûnes et dans la prière. Elle aussi, survenant à cette heure, elle se mit à louer Dieu et à parler de lui à tous ceux qui attendaient la rédemption d'Israël.

Après qu'ils eurent tout accompli selon la loi du Seigneur, ils retournèrent en Galilée, à Nazareth, leur ville. Cependant, l'Enfant croissait et se fortifiait, plein de sagesse : et la grâce de Dieu était en lui.

REFLEXION

Jésus s'offrant publiquement à Dieu, quel beau modèle de consécration pour les enfants ! Marie, se soumettant humblement à la loi de Moïse, quel beau modèle pour les mères chrétiennes ! Siméon, recevant Jésus dans ses bras, quel beau modèle de ferveur dans nos communions !